
Ortsbeirat Steeden 
 
 

Protokoll zur öffentlichen Ortsbeiratssitzung 
 
 

Nr. 15 vom 27. November 2017 

 

I. Tagesordnung 
 

1. Begrüßung, Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit durch 
den Ortsvorsteher 

 
2. Genehmigung der Niederschrift der letzten Sitzung 

 
3. Abstimmung der Termine mit den Ortsvereinen, den Kirchen, dem Kindergarten und 

der Schule 
 

4. Weiteres Vorgehen im IKEK-Projekt „Friedhofsvorplatz Steeden“ 
 

5. Verschiedenes 
 
II. Bürgergespräch 
 

 

Beginn: 19.00 Uhr                                                                                  Ende: 21.30 Uhr 

 

Teilnehmerinnen / Teilnehmer: 
 
Herr Joachim Bullmann 
Herr Jochen Fehler 
Frau Sonja Harling 
Herr Dr. Hans-Christoph Noack 
Herr Hans-Karl Trog 
 
Entschuldigt: 
-/- 
 

 

Gäste: 
Zehn 
 

 
TOP 1: 
 
Der Ortsvorsteher, Herr Hans-Karl Trog, begrüßt die anwesenden Mitglieder des Ortsbei-
rats Steeden und stellt fest, dass der Ortsbeirat beschlussfähig ist. 
 
Der Ortsbeirat ist beschlussfähig. 
 
TOP 2: 
 
Der Ortsvorsteher bittet um die Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung. 
 
Der Ortsbeirat genehmigt das Protokoll ohne Änderungen. 
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TOP 3: 
 
Der Ortsbeirat stimmt die Termine für 2018 mit den anwesenden Vertretern der Feuer-
wehr, des Kleintierzuchtvereins, der Selbständigen Evangelisch-Lutherische Kirche, Zio-
nsgemeinde Steeden, ab. Die Schule am Sonnenhang / der TSV hat ihre / seine Termine 
per Mail mitgeteilt. 
 
TOP 4: 
Der Ortsvorsteher über die aktuelle Entwicklung in der Förderpraxis des Landes, die dazu 
führt, dass nur noch Vorhaben in einer Größenordnung bis 100 T€ gefördert werden kön-
nen. Da das Vorhaben „Friedhofsvorplatz“ diese Summe weit überschreitet wäre es nicht 
mehr in voller Höhe förderbar. Der Bürgermeister wird mit dem Kreis versuchen das Pro-
jekt noch förderfähig zu bekommen. Der Steuerkreis IKEK hat aber, ausgehend vom aktu-
ellen Informationsstand, beschlossen, dass Projekt „Friedhofsvorplatz“ zurück zu stellen 
und das Projekt in Schadeck zu priorisieren. 
 
Der Ortsbeirat stellt nach diesen Informationen den Punkt auf die Januar-Sitzung zurück, 
bei welcher er sich Informationen des Bürgermeisters zur Abstimmung mit dem Kreis er-
hofft! 
 
TOP 5: 
Der Ortsvorsteher informiert über erledigte Maßnahmen aus den Protokollen des OB. 
 
Im Bürgergespräch wird wiederholt der LKW-Verkehr aus der Privatstraße des Kalkwerkes 
aus dem Gelände Löhrbruch, die nicht wie in der Genehmigung enthalten bis zur Ausfahrt 
auf die Kreisstraße Steeden-Dehrn genutzt wird, angesprochen. Eine Vielzahl der LKW 
biegt am Niedertiefenbacher-Weg zur Straße „Am Heiligen Haus“ ab. Auf diesem Weg 
muss die unübersichtliche Stelle zwischen den Abraumhalden passiert werden, was dazu 
führt, das viele Fahrer vor der Kurve huben und auf die Gegenfahrbahn ausweichen. Der 
OB bittet die Stadtverwaltung dafür zu sorgen, dass die LKW-Fahrten aus dem Stein-
bruch, primär Schottertransporte, über die vorgesehene Strecke fahren. 
 
 
Terminabsprachen: 
 
Die nächste Sitzung des Ortsbeirates findet am 22.01.2018, um 20:00 Uhr, statt. 
 
 
Für die Richtigkeit: 
Gez.       Gez. 
 
 
Joachim Bullmann     Hans-Karl Trog 
(Schriftführer)      (Ortsvorsteher) 


